

---

**NEWS**

---



## Campus Days Ostwürttemberg in den Herbstferien

Regionale Hochschulen öffnen ihre Türen für Schülerinnen und Schüler

---

**12.10.2023** | In der Zeit vom 30. Oktober bis 3. November können Studieninteressierte das Studienleben an den Hochschulen Ostwürttembergs kennenlernen. Mit dabei sind die Hochschule Aalen, die DHBW Heidenheim, die Pädagogische Hochschule Schwäbisch Gmünd und die Hochschule für Gestaltung in Schwäbisch Gmünd. Während der Campus Days können Schülerinnen und Schüler an Vorlesungen und Workshops teilnehmen, Labore besuchen und mit Mitarbeitenden und Studierenden ins Gespräch kommen.

„Mit den Campus Days Ostwürttemberg möchten wir Orientierungshilfe geben und Vorfreude aufs Studium wecken“, erklärt Miriam Bischoff, Leiterin der Studienberatung an der Hochschule Aalen. „Bereits im vergangenen Jahr haben wir das Format in kleinerem Rahmen erfolgreich erprobt. Aber in diesem Jahr konnten wir es dank der Förderung des Ministeriums für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus Baden-Württemberg auf alle Hochschulen Ostwürttembergs erweitern.“ Nähtere Informationen zum Programm sowie Anmeldemöglichkeiten zu den einzelnen Angeboten finden Interessierte auf den Webseiten der beteiligten Hochschulen. Die Anmeldefristen können von Hochschule zu Hochschule variieren, an der Hochschule Aalen ist sie am 25. 10.23.

---